


Wir werden dem Leben auf Erden ein Ende bereiten,
diesen Umstand können wir nicht mehr bestreiten,

da in diesem Buch alles, dem entspricht,
und dies nicht nur aus meiner Sicht!



Gewidmet

Oberst Stanislaw Petrow!

Am 25.09.1983 übernahm Oberst Stanislaw Petrow, in der
zentralen Kommando- und Bunkereinheit der UdSSR, für den
nuklearen Erst- oder Zweitschlag die Nachtschicht.

Er war zu diesem Zeitpunkt der oberste Befehlshaber.
Am 26.09.1983 um 00:15 leuchteten sämtliche

Alarmlampen für einen nuklearen Erstschlag, von Seiten der
USA, gegen die UdSSR. Sämtliche Vorzeichen aus den USA,
alle technischen Instrumente mit all ihren relevanten
Anzeigen, sowie alle Untergebenen zeigten nur noch eines
an: Ohne Wenn und Aber zurückschlagen!

Er muss jetzt, denn atomaren Zweitschlag auslösen, da
die USA einen Erstschlag ausführt.

Obwohl er mit dem Tode rechnen musste, wenn ER „allein“
sich irrt, hat er sich für unser aller Leben entschieden,
indem ER diesen einen roten Knopf, zum Untergang
der gesamten Menschheit, nicht gedrückt hat.

Nachdem sich herausgestellt hat, dass gleich mehrere über
der USA stationierte Satelliten, über 20 Minuten lang, von
einer Reihe unterschiedlicher Lichtsignale, in die Irre geführt
wurden und es tatsächlich kein Erstschlag der USA war,
wurde die Alarmierung von Rot auf Grün zurückgefahren.

Keine einzige Nation hat ihm bis heute dafür gedankt, oder
ihn zum Nobelpreis vorgeschlagen. Obwohl dieser eine
Mensch, uns allen das Leben gerettet hat.



ER GANZ ALLEIN HAT ES SO FÜR SICH ENTSCHIEDEN!
Ich werde das nie vergessen und darum danke ich Ihm mit

dieser Widmung von ganzem Herzen.



Zur Erinnerung an einen ganz besonderen Menschen!

Des Lebens wahre Zier

Ist des Menschen Gier

Ist er in der Lage

Dieser, seiner Plage

Nur einmal zu widerstehen

Wird das Leben weitergehen

Heinrich Schmid
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Vorwort und Vorabinformationen!
Eines kann ich Ihnen vorab zusichern: Es wird auch für
technische Laien einfach sein, um zu erkennen welch
unglaublicher Gefahr wir uns und unsere Kinder mit den
Milliarden-fach eingesetzten Gift aus Handys und WLAN
Netzen bereits ausgesetzt haben. Gleiches gilt nicht minder
für all die anderen Lebewesen auf diesem Planeten! Und wie
lautet der Name für dieses Gift? Elektro-Smog!

Ein Gift, das mit Hilfe einer von uns täglich, ja sogar
sekündlich benutzten Hightech Waffe, wie einem Handy
oder WLAN-Router, erzeugt wird und das tatsächlich
unseren Untergang herbeiführen kann!

Was alle Diktatoren und menschlichen Monster in den
Jahrtausenden zuvor nicht geschafft haben, unsere Welt in
den Untergang zu führen, wir werden es schaffen. Dies nur,
indem wir auf eine angeblich vollkommene und
unschädliche Technologie vertrauen. Ungeachtet all der bis
heute zur Verfügung stehenden Berichte und den bereits
seit langem schon vorhandenen wissenschaftlichen
Grundlagen dazu, die wahrlich nichts Gutes verheißen.

Haben Sie auch nur einen Hauch einer Ahnung, was mit
uns und unserer Welt bereits passiert und noch passieren
wird, wenn ich mit meinen logischen Schlussfolgerungen in
diesem Buch, die Wahrheit und nichts als die Wahrheit, zur
tatsächlichen Gefahr von Elektrosmog offenbare?

Ich glaube nicht!
Da ich mit 99 prozentiger Sicherheit sagen kann, dass Sie

gerade ein vollkommen intaktes Handy in Ihrer greifbaren
Nähe liegen haben oder sogar noch unmittelbar am Körper
tragen!

Ich habe doch Recht, oder?
Vor allem: Woher weiß Ich das?



Weil ich mein Wissen aufgrund von logischen
Schlussfolgerungen aufbaue. Darum muss ich nicht
unbedingt Hellsehen, um die Gewissheit zu haben, mit
welchen Dingen Sie sich umgeben. Oder was für Sie und
mich sehr gefährlich werden kann! Das ist die ureigene
menschliche Logik! Nur auf die ist Verlass und darum werde
ich immer wieder deutlich darauf zu sprechen kommen.

Den Leserinnen und Lesern, die ihr Smartphone bereits
ausgeschaltet und beiseitegelegt haben, sage ich vorab
schon DANKE!

* Für alle Personen, die zunächst mit den im Buch
verwendeten physikalischen Begriffen und Ausdrücken wie:
Elektro-Smog, Schwingung, Frequenz, Strahlung, Funkwelle
und dergleichen noch nichts anfangen können, für die
befindet sich auch am Ende des Buches ein kleines Lexikon
mit einigen weiterführenden Erklärungen und Tabellen.



Menschliches Denken und Handeln
Gehören Sie auch zu dem Typ Mensch, der immer wieder
glaubt, alles im Griff zu haben?

Der aufgrund seiner Erfahrungen und Erlebnisse
niemanden braucht, um erfolgreich und gesund zu sein?

Der zu seinen Lebzeiten von nichts und niemanden
abhängig ist, und schon gar keine Obhut benötigt?

Der vor allem noch nie jemanden etwas Böses wollte,
(und) noch nie jemanden Schmerz oder Leid zugefügt hat?

Nun denn! Dann werde ich Sie vorab darüber aufklären,
unter welch großem Schutz Sie bereits standen und immer
noch stehen. Nur damit Sie kurz einmal innehalten, (und)
darüber nachdenken, wer oder was Sie überhaupt in der
Lage versetzt hat, um sich:

A. dieses Buch kaufen zu können,
B. damit Sie es lesen können,
C. möglicherweise mein Anliegen verstehen,
D. und warum ich gerade Sie, (für mein) mit meinem Buch

ausgesucht habe!

Bitte verzeihen Sie mir, dass ich Sie so direkt und
unverblümt anspreche. Aber die Zeiten der unendlichen
Rücksichtnahme auf andere Menschen, die aufgrund ihres
„Nicht - Wissens“ immer wieder Elektro-Smog freisetzen und
dadurch ihr gesamtes Umfeld in Gefahr bringen, ist nun
endgültig vorbei. Weil wir nämlich alle und ich betone
wirklich ALLE, voneinander abhängig sind.

Wovon sind wir tatsächlich abhängig?
Wir befinden uns vom ersten Schrei an, immer wieder in der
Hand von anderen Menschen und der uns umgebenden



Natur und Umwelt. Um aber dem gesamten menschlichen
Aspekt noch etwas Nachdruck zu verleihen, gebe ich Ihnen
in aller Kürze einige Ausführungen zu unserem Erdendasein
und der daraus resultierenden Schöpfung.

Ich werde Ihnen beweisen, unter welch grandiosem und
natürlichen Schutz Sie sich seit Ihrer Zeugung und Geburt
tatsächlich befinden. „Nichts und Niemand“ kann auf der
Erde auf diesen allumfassenden Schutz verzichten. Sollte
sich für diese unglaublich filigranen Schutzmechanismen,
nur das Geringste verändern, so sind wir alle gänzlich neuen
Elektro-Smog-Krankheiten ausgesetzt. Wobei die
letztendlich für uns zu einem wesentlich rascheren Ende
führen werden. Daran besteht nicht der geringste Zweifel.
Wer heute immer noch glaubt, es wirklich besser wissen zu
müssen, dem werden innerhalb kürzester Zeit seine
Verfehlungen sichtbar gemacht. Vielleicht waren diese sogar
noch ungewollt. Das ändert aber nichts an der Tatsache,
dass sie schon passiert sind und immer noch weiter
fortgesetzt werden!

Im Moment wäre es für uns noch nicht zu spät. Denn für
einen sehr kurzen Augenblick hätten wir es noch im Griff
und könnten noch die Umkehr schaffen.

Sollte sich aber das große Fallbeil, mit Hilfe von 5G erst
einmal in Bewegung gesetzt haben, so wäre es für unseren
Untergang nicht mehr zu stoppen.

Dazu gäbe es auch kein: „Wenn und Aber oder Vielleicht
auch nicht“!

Die Würfel wären mit der bereits geplanten und in Teilen
schon vollzogenen Einführung von 5G endgültig gefallen.

Ab diesem Zeitpunkt wird kein menschliches Lebewesen
mehr vor einer Verstrahlung sicher sein. Dies sind die Fakten
und darum halten Sie nur ganz kurz inne, damit Sie für sich
und für andere die richtige Wahl treffen!



Um diese vollkommen neutral treffen zu können, obwohl
Sie nicht von Fach sind, möchte ich Sie mit meinem Buch
ausführlich darüber informieren!

Unsere Eckpfeiler für die mobile Kommunikation oder
unseren Untergang? So wie sie jedes Kind bereits
kennt Der gesetzliche Schutz ist doch garantiert,
oder?

Wie lautet die Zusammenfassung aus einem deutschen
Gesetzestext: Alles für den Schutz des Menschen und
insbesondere für das ungeborene Leben! (1)

Allein diese trügerische Sicherheitsformel wird mit dem
Einsatz der bereits vorhandenen Funkwellentechnologie Ad
absurdem geführt. Was aber das aktuell geplante 5G (2) mit
uns anstellen wird, kann sich jeder von uns an fünf Finger



abzählen, wenn bereits die alten Technologien, zum Teil so
gefährlich sind!

Dabei stellt sich mir sofort die Frage:
Wie um alles in der Welt, konnte der Gesetzgeber in puncto
E-SMOG so vollständig versagen?

Wie kann das sein? Wenn bereits 1932, wissenschaftliche
Gutachten vorgelegt wurden, die ganz klar von möglichen
Gefahren durch Elektro-Smog ausgehen. Dabei beziehen
sich sämtliche Stellungnahmen auf alle Lebewesen
gleichermaßen. Die daran beteiligten Sachverständigen,
bitten sogar noch darum, keine Zulassungen zu erteilen,
solange nicht das absolute Gegenteil, die vollkommene
Unschädlichkeit, von E-Smog, bewiesen ist. Wie ist das mit
uns Menschen und insbesondere mit unserer Gesundheit zu
vereinbaren?

Wie kann so etwas ohne unser Zutun erlaubt werden?
Gibt es womöglich eine indirekte Zustimmung von uns

allen?
Haben wir etwas unterschrieben und wissen nichts davon?
Möglich wäre es!
Ich werde versuchen Ihnen dies zu erklären. Nur

verstehen werde ich die Handlungsweise der
Verantwortlichen wohl nie! Und auch Sie, als Leser/in,
sollten in jedem Fall die wahren Hintergründe kennen.

Zum Schutz des ungeborenen Lebens
Seit 1932 wird vor Elektro-Smog gewarnt.
Das Ergebnis dazu ist nur noch beschämend!
Darum betrachten wir zunächst, vollkommen neutral

unser aller höchstes
Allgemeingut etwas näher, das noch ungeborene Leben.
Bereits bei der Zeugung verschmelzen winzigste Zellen zu

einem großen Ganzen.
Seit Urzeiten ist die perfekte Grundlage für ein gesundes

Zellwachstum, durch eine natürlich vorkommende und



makellos ausgerichtete Schwingung gegeben. Man spricht
auch von der göttlichen Frequenz oder himmlischen
Strahlung. Sie beträgt 0,000015 mW/qm und wird vom
eigenen Körper produziert und zur Kommunikation unserer
Sinnesorgane mit der uns umgebenden Umwelt genutzt.

Diesen Wert bitte gut einprägen.
Auf dieser körpereigenen Strahlung baut im Anschluss

daran der gesamte Körper mit all seinen beeindruckenden
Funktionen auf.

Jedes noch so kleine oder große Lebewesen basiert auf
dieser einen Grundlage: Der störungsfreien und
zielgerichteten Schwingung und Frequenz des Lebens, die
uns alle erschaffen hat! Wird die seit langem bekannte
Grundschwingung des Lebens, von anderen Frequenzen
gestört, überstrahlt oder sogar zerstört, haben die
betroffenen Zellen mit ihren dahinterliegenden Organen,
keine Chance mehr gesund auf- und weiterzuwachsen.



Quelle Diagnose Funk / Link im Verzeichnis

Betrachtet man nun unser anfängliches Leben als Baby oder
Kleinkind, in Bezug auf die oben genannten Abhängigkeiten,
so ist für das erste Wohlbefinden und dessen Gesundheit,
ein bereits auf der Erde existierendes Lebewesen
verantwortlich. Bekannterweise ist dies in unserem
menschlichen Fall: „Die Mutter“.

Im nächsten Atemzug gilt das auch für den Vater. Geht es
beiden Personen gut, und besitzen sie jetzt den
gemeinsamen Willen und den Mut für eine zukünftige
Familie, dürfte dem noch ungeborenen Wesen, für dessen
Gesundheit und sein Wohlbefinden, nichts mehr im Wege
stehen.

So hat es auch der Gesetzgeber in den allseits bekannten
Gesetzen zu unserem Schutz verankert (3).

Kurzes Fazit zum Thema: „Eigene Unabhängigkeiten
und deren Auswirkungen“.



Als aufmerksamer Leser dürfte es Ihnen wohl nicht
entgangen sein, wer oder was von Anfang für Ihre
Gesundheit und Ihr Wohlbefinden verantwortlich ist.
Niemand anderes als ihre leiblichen Eltern sowie deren
unmittelbare Umgebung, mit all den „natürlichen oder
technischen Nachbarn“ und deren Einrichtungen dazu. Alles
nur, damit Sie möglichst gesund das Licht der Welt erblicken
konnten.

Dies ist aber noch lange nicht der Weisheit letzter Schluss.
Da kommt noch einiges in Betracht, um zu erkennen, was
unser aller Wohlbefinden betrifft.

Weitere Abhängigkeiten in unserem Leben.
Bewertet man als Nächstes, das Umfeld unserer Eltern,

Großeltern und aller bereits existierenden Vorfahren auf
dieser Welt. So bleibt es nicht umhin, einmal möglichst
genau auf unsere weltlichen Voraussetzungen zu achten.
Die uns dieser Blaue Planet sozusagen kostenlos, zur
Verfügung gestellt hat und immer noch stellt.

Kurze Zwischenfrage:
Ist unser Planet ein Er oder eine Sie?
Ich tendiere da mehr zur „Sie“, und darum werde ich sie

ab sofort nur noch im „Sie“ ansprechen!
Also „sie“, hat für uns alle die besten Voraussetzungen

geschaffen. Sie beschützt uns seit Menschen gedenken mit
allem was ihr zur Verfügung steht und dies seit mehreren
Millionen Jahren. Sie sorgte und sorgt heute immer noch für
eine vollkommen ausgewogene Umwelt. Zwar auch immer
wieder mit diversen Störungen, wie Tsunamis,
Vulkanausbrüchen, Erdbeben und dergleichen. Aber alles im
ausgewogenen Maßstab und in keinem Falle jemals so
drastisch, dass es für uns alle und der gesamten Umwelt zur
absoluten Vernichtung geführt hätte.

Insbesondere die auf Ihr lebenden Menschen lagen und
liegen ihr immer noch sehr am Herzen. Sie sorgt für uns mit
allen erdenklichen Lebensmitteln und süßen Leckereien.



Sie schaffte und schafft immer wieder die Grundlagen für
eine saubere Luft, für natürlich nachwachsende Rohstoffe,
um es auch in der kalten Jahreszeit mollig warm zu haben.
Sie sorgte und sorgt heute immer noch für das
allerwichtigste Gut: Unser Trinkwasser!

Denn ohne dem, wäre auf ihr überhaupt kein Leben
denkbar!

Was derselben Bedeutung, ähnlich dem Trinkwasser
zukommt, ist ihre/unsere Atmosphäre. Sie beschützt uns mit
einem schier undurchdringlichen Mantel, vor den
unglaublich gefährlichen Strahlungen des umgebenden
Weltalls. Da die enorm tödliche Strahlung aus dem Weltall,
für sämtliche Lebewesen der unmittelbare und schnellste
Untergang wäre. So sorgt sie mit Hilfe von natürlich
vorhandenen Stoffen und deren darin enthaltenen
Frequenzen für einen immerwährenden Schutz.

Sie wacht somit über unser aller Leben und achtet darauf,
dass auch unsere Kinder und Kindeskinder, über eine
gemeinsame und geschützte Zukunft verfügen könnten.

Was sich aber für uns alle, sehr bald als schicksalhaft
herausstellen wird, ist die Tatsache, dass ausgerechnet die
bedrohlichsten kosmischen Strahlungen auf exakt
denselben Frequenzen basieren, wie unsere momentan so
heiß geliebten hochfrequenten Elektrogeräte. All unsere
Handys, WLAN-Sender und die bereits bekannten alten
Funkmasten mit ihren Funknetzen, arbeiten mit ähnlichen
Schwingungen. Nun soll zukünftig, eine bereits in der
Planung befindliche neue Super – Geheimwaffe, zur
permanenten Empfangsbereitschaft und der vollkommenen
Verstrahlung zum Einsatz kommen. Das derzeit mobil
gemachte 5G Telekommunikationsnetz. Dieses 5G Netz ist
aber nur die absolute Speerspitze. Es bedeutet in keinem
Falle, dass alle anderen und veralteten Netze
möglicherweise nicht so schädlich wären.

Nur diese neue Art der 5G Hochfrequenz - Kommunikation,
beschleunigt die bisher da gewesenen Zellschädigungen



enorm und ohne gleichen. Diese Funkstrahlung ist in der
Lage, alle auf der Erde vorhandenen Lebewesen, vom
Einzeller bis hin zu uns Menschen, innerhalb kürzester Zeit
in ein absolutes Wrack zu verwandeln.

Diese Strahlungsart nimmt keinerlei Rücksicht auf all das,
was nur irgendwie Leben in sich trägt und sie steht der
kosmischen Strahlung in nichts nach.

Außer dass sie noch nicht die kosmische Stärke (4) besitzt.
Nur die sich daraus entwickelnden Krankheitsbilder, werden
dem einer Vergiftung durch kosmische Strahlung sehr
ähnlich sein. 5G wird möglicherweise in der Lage sein,
unseren irdischen Schutzmantel, sozusagen von innen
heraus anzugreifen, um ihn dann womöglich zur Auflösung
zu bringen.

Was dies für uns und unsere nachfolgenden Generationen
zu bedeuten hat, oder noch bedeuten wird, muss ich nicht
näher erläutern. Sollten wir uns demnach, mit der
derzeitigen Situation zum Einsatz einer derart
unkontrollierbaren Strahlung, sprich Schwingung, abfinden,
so käme dies einem weltlichen Selbstmord gleich.

Alle bisher dagewesenen Gräueltaten, wären nur Schatten
dessen, was dann folgen kann.

Das Ausmaß der hier von uns allen provozierten
Zerstörungskraft wäre mit nichts Weltlichem vergleichbar.
Außer dem kosmischen Absturz eines riesigen Kometen. Nur
der würde uns alle sehr schnell vom Leben erlösen.

Da es sich aber im Gegenzug, zu den von uns selbst
bereits eingesetzten tödlichen Schwingungen, beim mobilen
Telefonieren und Surfen, um ein extrem leichtes Gift
handelt, haben es bis zu 90 Prozent der Nutzer bis heute
noch gar nicht so richtig registriert, was da in unserem
Körper alles abläuft und zerstört wird. Indem dieses leichte
Gift des Elektro-Smogs, immerwährend und fast ohne
jegliche Unterbrechung auf uns einwirkt, wird dieses „Unser
Krank werden“ und das daraus resultierende dahinsiechen,
schleichend vonstattengehen.



Durch diese fatalen Zeitmechanismen - was bei einem
stetig einwirkenden leichten Gift immer so ist - setzen wir
uns einem unendlichen Leid aus. Darum wird auch diese
schreckliche Bedrohung zunächst überhaupt nicht erkannt.
Das ist für uns das Schwierige daran, und kaum einer will es
glauben. Dass eine so geringe Menge, eine so kleine Dosis
ausreicht, um uns regelrecht zunichtezumachen. Nur was ist
die Grundlage dieses elektronischen Giftes? Seine enorm
hohe Schwingungs- und Impulsrate.

Wo genau setzt die an?
Im Kleinsten von allem, was uns Lebewesen ausmacht, in

unseren Körperzellen. Exakt da wirkt dieses elektronische
Gift am effektivsten, und genau hier wird es für uns alle sehr
bedenklich.

Für den einen oder die andere wohl etwas früher, für die
eine oder die andere, nur etwas später. Warum ist das so?
Weil wir diese unglaublichen Zellveränderungen nicht sofort
spüren können!



Die Natur ist unsere alles bestimmende Grundlage. Darum spielt
man nicht mit ihr und man macht damit auch keine

unkontrollierbaren Versuche.

Da sie sich im Umfeld des Kleinsten vom Kleinen abspielt
und darin unsere Nervenzellen noch keine
Schmerzreaktionen bereitstellen. Erst wenn sie sich - im
schlimmsten Falle für uns - zu einem Zellverbund aus Krebs
und/oder völlig falschen DNA-Strängen zusammenschließen,
dann wird über unser eigenes Wohlbefinden und
Weiterleben entschieden. Ob diese miserablen
Veränderungen, gutartig oder bösartig sind, das steht dann
in den Sternen.

Der Auslöser dafür ist und bleibt die hochfrequente
Permanentbelastung durch Elektro-Smog, ausgelöst von
unseren heiß geliebten Handys. Die wir für unsere alles



umfassende Kommunikation so dringend benötigen. Welch
ein Irrglaube.

Das war der zweite Exkurs zum Thema „eigener
Abhängigkeiten und deren Auswirkungen“. Als hellhöriger
Leser dürfte es Ihnen nicht entgangen sein, dass für Ihre
und meine Gesundheit, niemand anderes als unsere intakte
Erde verantwortlich ist.

Die mit Ihrem nahezu perfekten Schutzmechanismen
immer wieder für neues Leben sorgt und derzeit noch dazu
in der Lage ist. Alles nur damit wir möglichst gesund das
Licht der Welt erblicken konnten und sich heute noch auf Ihr
bewegen dürfen.

Da es für alle Wesen und insbesondere für die noch
ungeborenen Kinder, in erster Linie um die umgebenden
Schwingungen geht, sollte man annehmen, dass von Seiten
aller, auch für einen ausreichenden Schutz vor derart
gefährlichen Strahlungen und Frequenzen gesorgt wird. Seit
Einführung der Mobiltelefone und all ihrer „elektronischen
Kinder“, scheint das pure Gegenteil der Fall zu sein. Da
werden seit Jahrzehnten immer wieder mehr und noch mehr
Hoch-Frequenz (HF) Sender aufgebaut. Da werden immer
mehr Menschen dazu verführt, sich mit elektronischen
Zeitbomben zu umgeben, die jeglichen Schutz für ein solch
ungeborenes Leben nahezu unmöglich machen. Da werden
Menschen und insbesondere werdende Mütter dazu
verführt, bereits von Anfang an für die richtige Strahlendosis
dieses in Ihnen schlummernden, winzigen Zellkörpers zu
sorgen. All dies wird von den beteiligten Personen einfach so
in Kauf genommen. Aufgebauscht und getarnt wird das
Ganze, indem immer wieder von der pauschalierten Angst
bei einem möglichen Notfall gesprochen wird. Denn diese
Unerreichbarkeit könnte einem „ja“ das Leben kosten.

Fragt sich nur, wer da schneller ist: „Der Elektro-Smog-
Krebs oder der Unfall“. Geschürt wird das noch über
kostengünstigste Vertragsangebote zu Telefonverträgen und
Telefonkäufen, die in keinem vernünftigen Zusammenhang



mehr stehen. Vor allem dann nicht, wenn es um Ressourcen
von wichtigen Stoffen und Metallen auf diesem Planeten
geht. Hauptsache alle spielen bei der Nutzung von
kabellosen Telefonen, WLAN's, WiFi, Bluetooth, Babyfons,
Haushaltsgeräten, Ladern, usw. artig mit. Die Liste der
derzeitigen elektronischen Anwendungen ist schier
unendlich geworden. Wobei auch noch die Halbwertszeit
eines neuen Handys bei unter 6 Monaten liegt, dann muss
unbedingt ein Neues her. Welch unglaubliche
Verschwendung, für unsere wichtigsten Rohstoffe auf
diesem Planeten.

1 Gesetzestext im Anhang / EU Kommissionsbeschluss 2008 /
2 Das „G“ steht für Generation. 5G bedeute somit die fünfte Generation des
Mobilfunknetzes. Gekennzeichnet durch seine extremen physikalischen Daten,
wie dem Frequenzmuster und der Tarnsportgeschwindigkeit von Daten.
3 Gesetzestext Bundesstrahlenschutzkommision im Quellverzeichnis.
4 Die Zerstörungskraft der kosmischen Strahlung wäre mit dem des derzeit auf
der Erde vorhandenen Atombombenarsenals mal 1000 vergleichbar.



Verantwortung zeigen
Niemanden was Böses tun oder Schaden zufügen?

Glauben Sie jetzt immer noch an den Mythos, dass Sie mit
Ihren elektronischen Geräten, die auf der Basis von
Funkwellen arbeiten, anderen Menschen kein Leid zufügen.
Bereits die zwei kleinen Exkurse vorab, über die genannten
Abhängigkeiten und der dafür Verantwortlichen, dürfte Sie
doch schon zum Nachdenken gebracht haben. Wenn in
Ihnen bereits jetzt gewisse Zweifel, zur angeblichen
Unschädlichkeit von Funkwellen (sprich Strahlungen,
Schwingungen und Frequenzen) vorhanden sind, so könnten
Sie sich vielleicht schon auf dem richtigen Weg befinden.

Aber genau deswegen werde ich Ihnen innerhalb der
nächsten Kapitel aufzeigen, welch unglaublichen Gefahren
(Auswirkungen) Sie ihre Mitmenschen aussetzen, wenn Sie
ihr geliebtes Mobiltelefon einfach so am Laufen halten, oder
unbedacht die mobilen Daten offenlassen. Dazu vielleicht
auch noch ihren WLAN Router permanent in Betrieb
nehmen, damit Sie möglichst viele Nachbarn gleich mit
verstrahlen. Wir sind doch eine menschliche Gemeinschaft
und da teilen wird doch alles gerecht auf: ob Freud, ob Leid
und wenn möglich, noch jede erdenkliche Krankheit mit
dazu. Wenn schon „up to date“, dann so richtig!

Das Raucherbeispiel.
Möglicherweise haben auch Sie sich schon über Raucher

mokiert. Aber eines kann ich Ihnen schon kundtun. Nach
diesem Buch wären Sie wohl besser Kettenraucher
geworden, als dass Sie sich zum Top - Internetsurfer auf W-
LAN Basis oder zum so genannten Vieltelefonierer
entwickelt haben.

(Vieltelefonierer sind laut WHO täglich 30 Minuten
am Telefon! Diese 30 Minuten unbedingt beachten).



Die dabei entstandenen Belastungen durch Funkwellen,
für Sie und ihre Mitmenschen, übertreffen die Gefahren des
Passiv - oder Direkt - Rauchens bei weitem. Das prekäre an
der Geschichte ist, dass Sie mit Ihrem unbedarften Handeln
und der von Ihnen verursachten Strahlung, sogar deutlich
schmerzlichere Auswirkungen für sich und Ihre Mitmenschen
nach sich ziehen, was mittlerweile wissenschaftlich
eindeutig bewiesen ist. Scheinbar sind Sie sich der Gefahr
nicht bewusst. Weil Sie die Strahlung im Gegensatz zum
Rauch einer Zigarette, weder sehen, hören oder gar riechen
können. Dadurch bleiben Sie fest in Ihrem Glauben: „Das
kann doch alles nicht so schlimm sein“.

Nur weil diese extreme Gefahr des Elektro-Smogs, vor
Ihnen persönlich im Verborgenen bleibt, heißt dies noch
lange nicht, dass es sie nicht gibt. Beim Raucher erkennt
man sofort, wann Rauch aufsteigt, wenn die Gerüche
kommen und die Sache an sich zu stinken anfängt. Diesem
offensichtlichen Gift, weichen Sie möglicherweise auch
kategorisch aus und zeigen vielleicht noch mit dem Finger
auf Ihn. „Pfui böser Raucher“

Nutzen Sie aber Ihr Mobiles-Telefon oder Ihre Mobilen-
Endgeräte immer wieder aufs Neue, so schädigen Sie im
Umkreis von bis zu hundert Metern, jedes noch so kleine
oder große Lebewesen. (Und) da zeigt momentan noch
keiner mit dem Finger auf Sie.

Ich kann mir auch im Moment nicht vorstellen, dass Ihnen
das schon einmal bewusst war. Aber es sind Tatsachen und
denen müssen Sie, als Nutzer eines solchen Gerätes, ab
sofort ins Auge schauen. Das Handy ist eine mobile
Hightech Waffe und diese Waffe zerstört Leben. Wenn auch
nur sehr langsam, aber mit der Präzision einer Schweizer
Uhr.

Wie heißt es doch so schön in der Physik: „Steter Tropfen
höhlt den Stein“. Beim Mobilfunk darf es dann etwas anders
sein: „Stete Welle höhlt das Hirn“!

Eigentlich könnte ich jetzt auch sagen:



„Hätten Sie sich das Buch nicht gekauft, dann wüssten Sie
es vielleicht nicht besser! Aber Sie haben es getan und
somit nehme ich Sie in die Verantwortung. Vor allem dann,
wenn Kleinkinder oder andere Menschen dabei erkranken.
Oder wenn jede, Art von Lebewesen, unter Ihrem Handeln
und Tun, unendliches Leid zugefügt wird“.

Und kommen Sie mir jetzt bitte nicht mit der Aussage:
„Aber der Funkmasten ist ja schon da! Die strahlen ja

auch! Da kann doch mein kleines Handy, mit seiner
geringen Strahlung nicht die Ursache sein“. Darauf antworte
ich Ihnen nur kurz und knapp mit einer Gegenfrage: „Warum
sind denn diese Funkmasten und alles was dazu gehört
vorhanden? Weil Sie persönliche es so wünschen und gleich
am Rad drehen, wenn Sie einmal in ein Funkloch kommen.
Sie haben mit Ihren Gebühren all dies ja mitfinanziert. Da
aber ohne „Moos“ nix los wäre und ohne Ihre finanzielle
Zuwendung kein einziger Sendemast, je in Betrieb
genommen worden wäre! Dadurch steht es völlig außer
Zweifel, wer dies alles zu verantworten hat. Dazu bitte dies
„unbedingt“ Beachten: „Ihr Handy muss mit Sicherheit
dieselbe Leistung wie ein Sendemast haben, sonst könnte
es mit dem Sendemast niemals in Verbindung treten! Dem
ist so“!

Nur Sie scheinen das einfach zu ignorieren und wollen nur
die bestmögliche Verbindung haben. Egal wo auf der Welt
und wie die eigentlich zustande kommt. Hauptsache die
Balken stehen am Handy auf Vollanschlag.



OHNE WORTE!

Anmerkung zum vorhergehenden Bild:
Da gibt es doch tatsächliche heute noch Regierungen,

Institutionen, Firmen, ja sogar einzelne Menschen, die diese
derzeitigen Funklöcher immer wieder anprangern. Darum



hat man für diesen Personenkreis, wieder einen Sender, und
noch einen und noch einen, gebaut! Dies wird dann solange
durchgezogen, bis es kein Funkloch oder keine Menschen
mehr gibt, die diesen Funklochumstand weiterhin
anprangern könnten. Da aber die Aufgabenstellung zur
persönlichen Eigenverantwortung in einem eigens dafür
angelegten Kapitel noch behandelt wird, erspare ich Ihnen
vorab noch weiterführende Einzelheiten und Argumente.

Nicht dass Sie mir noch das Buch aus der Hand legen und
es nie wieder anfassen. Das wäre für mich als Autor nicht
gerade förderlich oder zielführend. Denn ich will Sie hier als
meinen Partner in Sachen E-Smog Vermeidung und nicht als
Gegner. Derer habe ich schon genug und darum brauch ich
keine weiteren mehr!

Alle Funknetze sind schädlich! „Ja, aber da gibt es
doch Funkwellen und Telefonnetze, die sind doch
vollkommen unschädlich!“

Wie oft musste ich mir dieses Argument schon anhören
und darum diese kurzen Informationen vorweg. So
individuell wie jeder Einzelne von uns ist, so individuell sind
unsere bis heute bekannten Strahlungs- und Frequenz-
Muster der einzelnen Funkwellen. Unterschiedliche
Netzbetreiber benutzen vielfältige Funkwellen und Signale.
Angefangen von WLAN bis hin zum neuen 5G Netz werden
zum einen, unterschiedliche Frequenzen und somit andere
„Taktmuster“ und zum anderen, grundverschiedene
Signalstärken verwendet. Was noch weitaus schlimmer ist,
bleibt die Tatsache, dass zur „normalen“ Funkwelle, - die an
sich schon enorm schädlich ist - jetzt auch immer mehr
gepulste Strahlung hinzukommt. Ansonsten wären die
Funknetze innerhalb kürzester Zeit vollkommen überlastet
und würden zusammenbrechen. Nur diese „Funksignale
haben eines gemeinsam“. Sie senden mit digitalen
Trägerwellen und zukünftig, mit 5G, auch noch mit enorm
hochgepulsten Trägerwellen. Jede dieser Funkwellen, alte
sowie neue, bewegen sich mit Lichtgeschwindigkeit.



Dadurch wird auch jedes wasserhaltige Element, im
Bruchteil einer Sekunde, sowohl in der unmittelbaren Nähe
dieser Strahlungsquelle als aber auch sehr weit entfernt,
permanent durchstrahlt! Derartig ausgesendete
Funkstrahlung macht keinen Halt vor etwas noch
„Lebenden“.

Sie zerschlagen in unserem Körper, Zellwände,
Zellstrukturen und alles was zum Leben, dringend gebraucht
wird. Daher spielt es überhaupt keine Rolle, mit welcher
Frequenz, welchem Sendersignal und welchem Netzmuster
Sie mobil telefonieren oder mit dem Internet agieren. Und
glauben Sie bitte nicht, Sie wären mit einem WLAN / WiFi
Signal auf der sicheren Seite. Egal welches DIGITALE Signal
Sie mir jetzt nennen, jedes davon ist äußerst schädlich.

Sie alle beeinflussen uns und unsere Umwelt massiv. Die
einen mehr die anderen etwas weniger. Dass diese
Gefahren, für Leib und Leben seit 1932 bereits bekannt sind,
scheint aber im Bereich der Gesetzgebung, wohl niemanden
zu interessieren.


